

Noticia Contemporánea

Acerca de la Psicología Clínica en Atención Primaria de Salud: ¿por qué, para qué y cómo?

Juan Carlos Duro Martínez. Psicólogo especialista en Psicología clínica. Doctor en Sociología. Responsable de Formación Continuada en Salud Mental de la Consejería de Sanidad de la Comunidad de Madrid. Vocal de Psicología clínica y de la salud del Colegio Oficial de Psicólogos de Madrid. Miembro de reconocido prestigio de la Junta Directiva de la División de Psicología clínica y de la salud del Consejo General de la Psicología de España.

El objetivo de este trabajo es reflexionar sobre las razones, finalidades, modalidades y viabilidad de la incorporación de profesionales de Psicología clínica en la Atención Primaria del Sistema Nacional de Salud. La incorporación de los profesionales de la Psicología clínica en la Atención Primaria de Salud es una creciente demanda apoyada por los Colegios de Psicólogos y las más importantes asociaciones científico-profesionales de España. En el trabajo se expone la actualidad de dicha reivindicación, los argumentos que avalan que los psicólogos que se incorporen sean especialistas en Psicología clínica, las posibles funciones y competencias de estos profesionales en dicho nivel de atención y las posibilidades de su implementación actual de estos nuevos profesionales en Atención Primaria.

Para acceder al trabajo completo pinchar: [Duro, J. C. \(2016\) Psicología Clínica en Atención Primaria de Salud: ¿Por qué, para qué y cómo?](#)